

Tres nuevos casos de COVID-19 en Mayarí, parte del día (+Audio)

Publicado: Viernes, 28 Enero 2022 09:20

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 541



El área de salud de Levisa marca el mayor número de casos contagiados con la **COVID-19** en lo que va de 2022 en el municipio de **Mayarí**.

Durante las últimas horas fueron diagnosticadas 3 nuevas personas enfermas por el Sars-cov 2. La Dra. Yanet Tamayo Laurencio, directora del Centro Municipal de higiene, epidemiología y microbiología, ofrece detalles en el parte de este viernes.

Escuche aquí